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Installation Instructions / Notice de montage

WARNING
ELECTRICAL SHOCK HAZARD

READ and UNDERSTAND these instructions before
installing luminaire.

FREN

LISEZ cette notice et assurez-vous de la
COMPRENDRE avant de monter le luminaire.

AVERTISSEMENT
RISQUE D’ÉLECTROCUTION

IMPORTANT SAFEGUARDS
READ AND FOLLOW ALL SAFETY INSTRUCTIONS 
When using electrical, basic safety precautions should always be followed including the following.

1.	 Disconnect power at fuse or circuit breaker before installing or servicing.
2.	 Suitable for Wet location.
3. Do not mount in hazardous locations, or near gas or electric heaters.
4.	 Do not let power cords touch hot surface.
5. Equipment should be mounted in locations and at heights where it will not be subjected to 

tampering by unauthorized personnel.
6.	 The use of accessory equipment not recommend by the manufacturer may cause an unsafe 

condition.
7.	 Do not use this equipment for other than intended use.
8. All servicing should be performed by a qualified personnel only.

SAVE THESE INSTRUCTIONS 

INSTRUCTION 
Connect wires to DC 3~12V supply in accordance with local and national code, yellow wire is for 
positive, purple wire is for negative.

Notice: This remote head is constant power, have to match specified emergency battery backup 
equipment recommend by manufacturer, if use other manufacturer's emergency unit, have to test 
and confirm discharge time in advance.

MODEL LIST AND RATINGS / 
LISTE DES MODÈLES ET ÉVALUATIONS

WIRING DIAGRAM / 
SCHÉMA DE CÂBLAGE

MESURES DE SÉCURITÉ IMPORTANTES 
LISEZ ET SUIVEZ TOUTES LES INSTRUCTIONS DE SÉCURITÉ 
Lors de l'utilisation d'appareils électriques, il convient de toujours respecter les consignes de 
sécurité élémentaires, notamment les suivantes.

1.	 Débranchez l'alimentation au niveau du fusible ou du disjoncteur avant toute installation ou 
intervention.

2.	 Convient aux environnements humides.
3.	 Ne pas installer dans des endroits dangereux ou à proximité d'appareils de chauffage à gaz ou 

électriques.
4.	 Ne laissez pas les cordons d'alimentation entrer en contact avec des surfaces chaudes.
5.	 L'équipement doit être installé dans des endroits et à des hauteurs où il ne pourra pas être 

manipulé par du personnel non autorisé.
6.	 L'utilisation d'accessoires non recommandés par le fabricant peut entraîner des conditions 

dangereuses.
7.	 N'utilisez pas cet équipement à d'autres fins que celles pour lesquelles il est prévu.
8.	 Tout entretien doit être effectué uniquement par du personnel qualifié. 

CONSERVEZ CES INSTRUCTIONS 

INSTRUCTION 
Connectez les fils à une alimentation 3~12 V CC conformément aux normes locales et nationales, le 
fil jaune étant positif et le fil violet négatif.

Remarque : cette tête à distance est à puissance constante, elle doit être compatible avec 
l'équipement de secours à batterie recommandé par le fabricant. Si vous utilisez un appareil de 
secours d'un autre fabricant, vous devez tester et confirmer au préalable la durée de décharge.

NO / NON Lamp Head / Tête de lampe Input Voltage / Tension d'entrée LED Source / Source LED Lumen Output / Flux lumineux

1 Single Head / Tête unique DC 3-12 V 1 W*1 100 lm

2 Dual Head / Double tête DC 3-12 V 1 W*2 200 lm

input / entrée input / entrée input / entrée
Yellow (V+) / 

Jaune (V+)
Yellow (V+) / 
Jaune (V+)

Yellow (V+) / 
Jaune (V+)

Purple (V-) / 
Violet (V-)

Purple (V-) / 
Violet (V-)

Purple (V-) / 
Violet (V-)

DC 3~12V / 
3 à 12 V CC

DC 3~12V / 
3 à 12 V CC

DC 3~12V / 
3 à 12 V CC


